

München

Neuer Mängelmelder

[10.09.2021] In München ist es ab sofort möglich, Verschmutzungen und Schäden im öffentlichen Raum digital zu melden. Dies funktioniert über die Online-Plattform mit dem Namen „Mach München besser“.

Ab sofort besteht in München die Möglichkeit, Verschmutzungen und Schäden digital zu melden. Wie das IT-Referat der Stadt München (RIT) berichtet, heißt die neue Online-Plattform für ein sauberes München „Mach München besser“. Nach einem erfolgreichen Namenswettbewerb mit über 300 Einreichungen könne die Plattform nun offiziell präsentiert werden. Dem RIT zufolge hat sich dessen Gremium für eine Einreichung entschieden, die den Grundgedanken der Plattform am besten widerspiegelt: Gemeinsam die Stadt München intakt und sauber zu halten.

Ab sofort bestehe die Möglichkeit auf der Homepage von Mach München besser, einen Beitrag für ein sauberes München zu leisten und Meldungen einzureichen. Falls einem in München etwas Kaputtes oder Verschmutztes auffalle, könne man in zwölf Kategorien einen Hinweis an die Stadtverwaltung senden. Zu den möglichen Meldungen zählen etwa beschädigte Parkbänke, verschmutzte Brunnen oder defekte Straßenbeleuchtung. Es genüge, ein Foto von dem Schaden zu machen, die Website im Browser aufzurufen und eine Meldung zu erstellen.

Am besten sei es, dabei den GPS-Standort zu aktivieren, denn so könne der genaue Standort des Anliegens mitgeteilt und der Tatort schneller gefunden werden.

(th)

Stichwörter: CMS | Portale, München, Mängelmelder, RIT